
４月１４日(金)食進会吉武支部の

総会が行われました。

ご多用の中、食進会本部の中谷会長、

行政の秋葉管理栄養士、宮崎管理栄

養士、吉武地区コミュニティ運営協

議会からは白木会長、石松事務局長

が出席くださいました。誠にありが

とうございました。令和４年度はま

だコロナの影響はありましたものの、毎月の料理研修と年１回の見学研修を無事行う事

ができました事はとても幸いでした。半面、子ども関係の行事を中止せざるをえなかっ

た事はとても残念でした。今年度も出来る事を一つずつ、周りの情勢に合わせて進んで

いきたいと思います。 (食進会 吉武支部 支部長 合屋 ふき子)
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よしたけでみた！

令和５年度 自治会長会の紹介「桜の花見を楽しみませんか」/よしたけ福祉の郷づくり

新・事務局員紹介

食進会総会/４月１４日(金)

新立山 山開き祈願祭/新立山を守る会
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皆様には、日頃より自治会活動ならびに地域のまちづくりにご協力頂き厚く御礼申

し上げます。自治会長会は月１回の会議を開催し、活動計画の検討や情報交換、吉武

地区コミュニティ運営協議会や宗像市との連絡調整を行っております。令和５年度役

員改選に伴い、新しい役員の方と共に、コロナの感染状況を見据え様々な活動を見出

しながら、皆様のお役に立つ自治会活動になるよう努めて参ります。

今年度も宜しくお願い致します。 (自治会長会 会長 大和 秀三)

今年の桜はあっという間。駆け足で過ぎ去りました。そんな桜に舞う中で、４月２

日(日)「新立山 山開き祈願祭」が執り行われました。今年も関係者のみの参加で寂し

い気がしました。コロナ禍と言えど季節は移ろいます。目には青葉、山不如帰…新緑

を抜けた山頂からの眺めは日ごろの憂を忘れさせてくれます。

一度足を運んでみては、いかがですか。 (新立山を守る会 会長 石松 道太)

ほととぎす

よしたけ福祉の郷づくりでは、去る３月２９日八所宮駐車場において満開の桜、花桃の下で花見を行いました。

久しぶりの集まりとあって７０人もの沢山の方々に集まって頂き、話も大いに弾みました。健康運動指導士２人に

よる健康体操の後、ボランティアの方々によるカレーライスの振る舞いがあり、楽しく半日を過ごしました。コロ

ナも落ち着きを取り戻しつつあり、今後とも活動を続けて参りますので、引き続きたくさんの参加をお待ちしてお

ります。 (吉武地区コミュニティ運営協議会会長 白木 雅治)

吉武地区の皆様、色々お世話になりました。だんだ

んと聞こえも悪くなり出し、皆様にご迷惑をお掛けす

るようになると思い、退職する事を決意しました。長

い間本当にありがとうございました。

(夜間事務局員 南里 康人)

事務局員退職のお知らせ

満開の桜の下で。

話も弾みます♪

新立山を守る会と

子ども会で一緒に登山。

頂上でパシャリ♪

ようこそ

可愛い１年生♪

長寶寺 春のご開帳/４月１７日(月) 吉武小学校 入学式/４月１３日(木)

前夜の春雷に驚きましたが、無事法要を終え、ほっとし

ています。吉武小学校５・６年生６０人が、秦校長先生を

はじめとする５人の先生に引率され、地域学習の一環とし

て参加してくれました。吉武歴史観光ボランティアの会の

伊賀直敏氏の分かりやすい説明、質疑応答等を通し、充実

した学びになりました。式典では、真光寺ご住職のご法話

に心が改まりました。関係者の方々にお礼申し上げます。

(八所宮奉斎会 会長 大和 英次郎)

諸仏との

出合い

吉武小学校に１９人の１年生が入学しました。４年

ぶりに来賓の皆様をお迎えし、地域・家庭・学校が一

堂に集まって入学式を行う事が出来た事を大変うれし

く思います。学校もコロナ禍の縮小に伴い様々な行事

等の再開に向けて検討をしています。今年度も、吉武

小学校の児童１６８人を見守り、応援して下さいます

ようお願い致します。

(吉武小学校 校長 秦 克伸)

４月より夜間事務局員として勤務させて

頂いております、城南ヶ丘地区の小野伸一

です。なるべく早く業務に慣れるよう頑張

りますので、どうぞよろしくお願いいたし

ます。 (夜間事務局員 小野 伸一)

無事に総会が

終わりました！

八所宮の藤棚。

４月１７日撮影。

撮影した時は紫

と白とピンクの

３色が満開でし

た！藤棚は正助

ふるさと村にも

ありますよ♪

はた



3月末日現在の吉武地区の人口
世帯数 852世帯(+2世帯)
人口 1.797人(-7人)
男性 858人(-2人)
女性 939人(-5人)

●毎週月曜日は休館日です
●４月３０日(日)～５月２日(火)は大型連休に伴い、
閉館致します。

●４月３０日(日)の資源ごみ回収は休館に伴い、休みです。

来館の際は、手指消毒をお願い致します。

コミュニティ・センターより

日初めて新立山に登りまし

た！思った以上の急斜面！大き

な段差！子ども達にもいつの間

にか置いて行かれ、気付けば最

後尾…ところどころにあるベン

チに何度も助けられました。と

はいえ登山道はきれいに整備さ

れており、頂上は気持ちよく、

新立山が人気の意味が良く分か

りました。また機会があったら

登ってみようと思います(F)

消費生活センターより

今月号(５/１号)から、「しんたて」は宗像市の広報紙と一緒にポス

ティングされます！(配布はシルバー人材センターの方です)

配布方法は変わりますが、これからも「しんたて」には、

吉武地区のさまざまな情報を載せていきますので、

引き続き、どうぞよろしくお願い致します！

新聞購読契約には注意が必要です

【事例】
「来月から新聞が入ります」と新聞販売店の人が来た。覚えがないと
言うと２年前に契約をしていると契約書を見せられた。そう言えば何かメ
モのような紙に名前を書いたような気がする。今取っている新聞の方が
いいので解約したい。（８０歳代女性）

【アドバイス】

新聞の購読契約書は販売店によっては小さなものもあります。訪問販売
による契約の場合は、契約書を受け取った日から8日以内であればクー
リング・オフができますが、その期間を過ぎると自己都合での解約はでき
ません。

配達開始時期が先になる先付け契約や購読期間が長期にわたる契約
は避けた方が無難です。

困った時は、 宗像市消費生活センター
☎ 33-5454にご相談ください。

吉武地区 防災マップ完成しました！

内 容：「LINE（ライン）を使ってみよう２」

日 時： 5月２6日 (金)１０：００～１２：００

(受付９：４５～)

場 所：吉武地区コミュニティ・センター (多目的ホール)

講 師：(株)ティーガイア

(ドコモショップくりえいと宗像店)

参加費：無料

対 象：吉武地区にお住まいの方どなたでも

★受付は令和５年5月3日(水)～５月２４日(水)17：00まで

★先着順です。定員になり次第締め切ります。

★詳細は回覧板にてご確認下さい。

注）今年度より「コミセンの日・スマホ教室」の実

施曜日が金曜日に変更になりました。お間違えの無

いようお願いします。

事務局企画「コミセンの日」

●シニアの為のスマホ教室

回覧版あり
先着15名！

※以下のマップは吉留のものです

自治会長会

●一斉清掃・河川浄化運動

日時：５月１４日(日)

場所：各自治会の集合場所

地区の状況を一番よく知る、自治会長を始め、地区防災計画策定者ら

で、昨年から作成を進めてまいりました「地区防災マップ」「タイムラ

イン」を各戸に配布致しました。まずは「防災マップ」で自分自身の置

かれている環境を再確認し、「タイムライン」で自分に合った(マイタ

イムライン)避難に必要な情報、判断、行動を把握することが重要です。

「自分の命も 家族の命も 自ら守る」という意識を持って災害に備えて

下さい。 (自主防災・防犯推進会 副会長 伊賀 美穂)

(→)ご自分が住んでいる

地区の危険箇所等が記さ

れています

(↓)避難時重要になるタイムライン

３月末に各家庭に配布された防災マップ。ご覧になられたでしょうか？災

害はいつ起こるか分かりません。今一度、内容のチェックをお願いします！

(↓
)

表
紙

こころ会では、吉武地区コミュニティ・センターにて
自家製お味噌、そのお味噌を使った大葉みそ、唐辛子
みそ、米麹を販売しています。

お味噌（800g）500円
大葉みそ、唐辛子みそ（100g）300円
梅干し（200ｇ）300円
米麹（200g）200円

で販売しています。
コロナ前まで活動していた、グローバルアリーナでの、
毎月第4日曜日「こころ市」を復活しようと計画してい
ます。
決まりましたらお知らせ致します。

地域が元気になる活動をしていきたいと思います。

先


